



Als Neumitglieder in den Kreis der Chamer Wirtschaftsunioren wurden aufgenommen: Unternehmensberater Walter Sponfeldner und Hoteldirektor Andreas Förster. Die Vorstandschaft nahm die Neuen in ihre Mitte.



Für ihr herausragendes Engagement im Rahmen des Starthilfeprojekts wurden Helga Purschke und Sepp Dischner geehrt. Als Geschenk gab es eine Karikatur des eigenen Konterfeis.

Beim Brunch Energie fürs Jahr getankt Chamer Wirtschaftsunioren Tagten im City Hotel – Zwei Neuaufnahmen

Roding. (rwu) Alles neu bei den jungen Unternehmern: Die Chamer Wirtschaftsunioren hielten ihre erste Veranstaltung im Jahr im ebenfalls noch ganz neuen City Hotel: Beim Brunch gab es eine Vorschau auf das Jahr aber auch Neuaufnahmen. Als Sprecher der Vorstandschaft begrüßten Yvonne Fuchs-Bräuning und Karl Wutz die rund 70 Mitglieder samt Partnern im Saal.

Als Ehrengast sprach die bayerische Landesvorsitzende der Wirtschaftsunioren Karin Pecher aus Regen. Der Kreisverband Cham zeichne sich durch seine permanent hohe Mitgliederzahl sowie durch sein breites Engagement in verschiedenen Gremien, Ausschüssen und Projekten aus. Den Einsatz der Chamer Wirtschaftsunioren für Hauptschüler, die durch das Projekt "Starthilfe" fit für den Berufseinstieg gemacht werden, hob die Landesvorsitzende besonders hervor. Es sei die Aufgabe der Wirtschaftsunioren, Zukunft aktiv mitzugestalten. "Wir sind Unternehmer, keine Unterlasser!", so Pecher. Wichtig sei es zudem, dass bereits bestehende Unternehmer-Netzwerk zu pflegen

und auszubauen. "Tauscht euch aus, profitiert voneinander", riet die Rednerin. Eine starke Gemeinschaft von jungen Unternehmern betrachtete sie als großen Wettbewerbsvorteil in Zeiten zunehmender Globalisierung. Der bayerische Landesverband der Wirtschaftsunioren sei mittlerweile der größte seiner Art in Deutschland und sogar weltweit. Insgesamt 4 500 Führungskräfte trügen Verantwortung für viele Tausende Mitarbeiter und rund 50 Milliarden Euro Umsatz.

Yvonne Fuchs-Bräuning, Karl Wutz und die jeweiligen Organisatoren stellten das Jahresprogramm für 2009 vor:

Am 11. Februar wird ein Besuch in der TCM-Klinik in Bad Kötzing den Rahmen für den Vortrag "Health Excellence - Gesundheit ist viel mehr als nicht krank zu sein" von Martin Simmel bilden. Eine Vorstellungsrunde am 18. März führt die Newcomer 2008/09 in den Kreis der Wirtschaftsunioren ein. Im April teilt Stefan Pfeffer seine Erfahrungen aus der Sicht eines Personenschützers im Vortrag "Im Auge des Terrors" mit. Die regelmäßig im Landkreis

durchgeführte Bevölkerungsbefragung findet am 2. Mai in den Städten Cham, Roding und Bad Kötzing statt. Am 12. Mai referiert der bekannte Fußball-Schiedsrichter und Zahnarzt Dr. Markus Merk zum Thema "Sicher Entscheidungen treffen - auch in Stress-situationen" in der Rodinger Stadthalle. Das verlängerte Wochenende vom 21. bis 24. Mai verbringen die Chamer Wirtschaftsunioren bei einem vielfältigen Programm von Fischmarkt bis Airbus-Besichtigung in Hamburg. Die Ergebnisse aus der Befragung vom Mai werden im Juli vorgestellt. Für den 25. Juli ist ab 14 Uhr ein Outdoor-Familientag am Hohen Bogen geplant. Am 31. Juli steht ein gemeinsamer Besuch des Chamer Volksfestes an. Eine Betriebsbesichtigung der Firma Lefima GmbH in Cham mit Trommelworkshop ist für 16. September im Terminkalender eingetragen, in den nächsten Betrieb - den Innovativen Tubenhersteller Linhardt in Viechtach - geht es am 23. Oktober. "Eine hochprozentige Veranstaltung" steht am 13. November mit dem Besuch in der Bad Kötzinger Whisky-Brennerei auf

dem Programm. Das Jahr beschließt die Vollversammlung am 20. November in Rimbach.

Als Neumitglieder, die das Netzwerk stärken sollen, konnten Andreas Förster vom City Hotel Roding und Walter Sponfeldner, Ingenieur und Unternehmensberater aus Chamerau, gewonnen werden.

Für ihren besonderen Einsatz beim Projekt „Starthilfe“ in Zusammenarbeit mit der Johann-Brunner-Volksschule Cham wurden Helga Purschke und Josef Dischner geehrt. "Starthilfe" begleitet Hauptschüler und macht sie mit Bewerbungstraining und anderen Initiativen fit für den Berufseinstieg. Auch die IHK Cham und der Arbeitskreis Schule-Wirtschaft sind Partner dieses Projekts.

Nach dem offiziellen Teil ließen sich die Wirtschaftsunioren durch das Neumitglied Andreas Förster das frisch eröffnete Hotel in einem Rundgang zeigen, und sich beim zweiten, deftigeren Teil des Brunches -vorausgegangen war eine Frühstückspause - auch kulinarisch verwöhnen.